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Le Diamant Elena's Favorites

Buy Local

Marché Polyvalent Le Diamant
26-34 Rue des Arawaks

21 locals recommend

A quelques pas! Ouvert du mardi au dimanche. Ne manquez pas aussi

le boucher sur le côté pour la viande locale et les boudins créoles

maisons.

* Nearby! Open Tuesday to Sunday. Don't miss the butcher on the side

for local meat and homemade Creole blood sausages.

Poissonnerie Coralie

Vous avez dit poissons Frais? Traversez la route pour acheter vos

produits de la mer préférés.

*You said fresh fish? Cross the road and get you favorites

https://www.airbnb.com/users/show/1853993
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Diamant Exotik, Fleuriste Martinique

De belles Fleurs pour votre séjour ou pour emporter avec vous!

*Beautiful Flowers for your stay or to take with you!

Bazar Diamant

Vous avez besoin de papier aluminum ou d'un article de plage? C'est

juste à côté et on y trouve de tout.

*You need aluminum foil or a beach item? It's right next door and you

can find almost everything there.
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Restaurants

Kay Flo Bar à Salades Diamant Martinique
Rue Justin Roc

Jus de fruits frais, salades et autres plats des vacanciers sur la plage.

Délicieux café aussi (ouvre à 7h du matin)

*Fresh fruits juices, salads and other vacationers food on the beach.

Delicious coffee too (opens up at 7am)

XO Bistro

A Quelques pas ! Endroit parfait pour une cuisine fusion avec

d'excellents cocktails. Découvrez également leurs événements

musicauxt. Patron super sympa (dites que vous venez de la part de

Brent ;)

*A few steps from our place! Perfect place for fusion food with great

cocktails. Check out their lives music events too. Owner is very nice,

tell him that Brent sent you ;)
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Pizzbook
26-34 Rue des Arawaks

6 locals recommend

A quelques pas de chez nous de superbes pizzas et de superbes

desserts aussi !

*A few steps from our place great pizzas and great deserts too!

The sweet thrill
75 Rue Justin Roc

Glace maison ! Délicieux et quelle belle vue !

*Homemade Ice CREAM! Delicious and what a great view!

boulangerie beaujolais

Il y a des boulangeries plus proches, une à seulement quelques pas sur

la droite lorsque vous quittez notre condo MAIS celle-ci est ma

préférée. En fait, il s'appelle Kaz Kannel, une délicieuse boulangerie!

Essayez le MONT BLANC (gâteau local à la noix de coco)

*There are closer bakeries, one only a few steps on the right when you

leave our condo BUT this one is my favorite. Actually called Kaz Kannel,

delicious bakery! Try the MONT BLANC, local coconut cake.
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New Moon PKSG

Rapide et local : 3 délicieux choix de déjeuners (kebab et pizzas le soir).

Récupérez de la nourriture en rentrant chez vous ! Leur poisson est

toujours TRÈS bon.

* Quick and local: 3 delicious lunch choices (kebab and pizzas in the

evening). Pick up some food on your way home! Their fish is always

VERY good!

Restaurant La Piscine

L'ENDROIT OÙ ALLER si vous avez envie de prendre un bon déjeuner

ET de nager dans une belle piscine. À distance de marche de chez

nous. Ils ont également d'excellents concerts.

*THE PLACE TO GO if you feel like having a great lunch AND swim in a

beautiful pool. At walking distance from our place. This is also a great

live music venues.

Case Coco
58 Rue Victor Schoelcher

22 locals recommend

MON restaurant préféré, langoustes et cuisine délicieuse

*MY favorite restaurant, GREAT Lobster menu and delicious food
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Caribbean Food Restaurant
Rue de la Plage

8 locals recommend

A St Luce

Faites une pause avec un cocktail et quelques Accras après le circuit

santé le long des plages.

*Take a break with a cocktail and a few Accras after the circuit fitness.

Restaurant le poisson rouge
Taupiniere, Le Diamant

Cuisine locale et population locale. Parcourez le sentier de La

Taupinière à proximité le matin et dégustez des palourdes fraîches

pour le déjeuner juste après.

*Local food and local people. Hike the La Taupiniere trail close by in the

morning and enjoy fresh clams for lunch right after.

Poyo Rico
15 Rue A et T Duville

11 locals recommend

Petits pains maison au manioc Burgers de poulet , commandez et

profitez d'un pique-nique à la plage

.*Homemade Manioc buns chicken burgers, Pick up and enjoy a picnic

at the beach.
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Snack Fredo
Rue de la Chapelle

18 locals recommend

Cuisine locale et musique Reggae, Roots attitude :) À Petite Anse

(Anses d'Arlet) *Local food and Reggae music , roots attitude :) In

Petite Anse (Anses d'Arlet)

Chill
25 Allée du Rocher

10 locals recommend

L'endroit où prendre un verre le soir (évitez d'y manger ;)

*THE place to have a drink at night (avoid eating there though ;)
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Sightseeing

Cap 110

45 locals recommend

Superbe randonnée de chez nous jusqu'à ce lieu très touchant.

*Great hike from our place to this very touching place.

Balançoire du diamant

Insta favorite!
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Activities

Plantation Trois Rivières
D7

25 locals recommend

La rhumerie la plus roche

*Closest Rum distillerie

BUGGY QUAD MARTINIQUE

Fun fun fun!
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Madin'Jet - Jet Ski Martinique
O'Mullane Bas

Fun fun fun!

AN DLO PLONGEE

Fun Fun Fun!

Black Rock Surf School

Fun fun fun!
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Grocery stores

Auchan Sainte Luce

Pas mal de choix et prix convenables

*Great prices a lot of choice

Poupouche
2-20 D7

Vous avez besoin de faire vos courses un dimanche alors que tout le

reste est fermé ? C'est l'endroit où il faut aller. Super poulet rôti le

dimanche aussi

*You need groceries on a Sunday when everything else is closed? This

is the place to go. Great roasted chicken on Sunday too
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Rhum rhum rhum

8 à Huit
73-83 Rue Justin Roc

20 locals recommend

Le plus proche de la maison

*The closest grocery store

Plantation Trois Rivières
D7

25 locals recommend

Planation la plus proche de la maison, essayer le rhum épicé de La

Mauny et rdv à la fin de cette liste ;)

*This one is the closest from our place. Great tasting room (try the La

Mauny Spiced Rhum and read the bottom of this list ;)
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Habitation Clement
domaine de l'acajou

138 locals recommend

Le jardin, la maison, la galerie d'artistes, l'ancienne distillerie, tout est

magnifique. La salle de dégustation n'est pas ma plus belle expérience,

ni goût du rhum non plus mais quelle expérience ! Je le répète : ne

manquez pas la galerie des artistes, toujours changeante, toujours

étonnante.

*The Garden, the house, the artist gallery, the old distillery, everything

is gorgeous. The tasting room is not my the greatest experience, the

rhum taste either but a wonderful overall experience! I repeat: do not

miss the artists gallery, always changing, always amazing.

DISTILLERIE A1710
Habitation Le Simon

La dégustation est LA meilleure expérience que vous aurez jamais

vécue, avec les chais eux-mêmes, ils décriront toutes les différentes

saveurs et arômes tout au long du parcours. Unique. La décoration de

la maison est tellement jolie.

*The tasting is THE best experience you will ever have, with the chais

themselves, they will describe all the different flavors and aromas

along the way. Unique. The decor of the house is sooo pretty.

Distillerie G. Hardy

Pas de distillerie à visiter ici mais ils ont juste refait le magasin. C'est ici

qu'on achète leur Rhum Paille (ne l'essayez nulle part ailleurs, pas

d'autre marque, c'est le seul qui vaut le coup, tellement bon, tellement

pas cher). Beaucoup d'autres produits locaux et vous pourriez

rencontrer les propriétaires Hardy eux-mêmes dans le magasin.

*No distillery to visit here but they just redone the store. This is where

you buy their Rhum Paille (do not try it nowhere else, no other brand,

this is the only one worth it, so good, so cheap). Plenty of other local

products and you might meet the Hardy owners themselves in the

store.
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Distillerie J M
Fond Préville

36 locals recommend

Oh quelle visite vous aurez ici ! Interactif et amusant ! La salle de

dégustation est super aussi !

*Oh what a visit you will have here! Interactive and fun! The tasting

room is great too!

Distillerie Depaz

34 locals recommend

La visite est ok, le magasin aussi… MAIS ce qu'il ne faut pas rater c'est

leur restaurant ! Une expérience créole haut de gamme, des assiettes

savoureuses et belles créations avec des produits locaux.

*The visit is ok, the store too… BUT what you cannot miss it their

restaurant! A creole high end, tasty and beautiful plates, local products

creations.

Distillerie Neisson
Le Coin

39 locals recommend

Certains disent que c'est l'un des meilleurs rhums de Martinique.

Essayez, achetez et partez. Rien d'autre d'intéressant là-bas.

*Some say it is one of the best rhum of Martinique. Try, buy and leave.

Nothing else interesting there.
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Traveler advice

Distillerie Maison La Mauny
D8

19 locals recommend

C'est le rhum de mon enfance, j'ai passé mon hiver chez mes parents.

J'aime ça parce que ça me rappelle des souvenirs. C'est un bon rhum

et un endroit sympa aussi. Essayez le cocktail ELENA : La Mauny Spiced

Rhum et Jus de Pamplemousse. Ce cocktail de ma création vous

surprendra!

(note: Traversez la rue pour acheter des fromages, des yaourts et du

lait locaux.)

*This is the rhum of my childhood, I spent my winter their with my

parents. I like it because it brings me back memories. It is a good rhum

and a nice place too.

Try the ELENA cocktail: La Mauny Spiced Rum and Grapefruit Juice.

This cocktail of my creation will surprise you!

(Note: Go across the street to get some local cheeses and yogourts

and milk. )

Don't miss

Le randonnée de la Taupinière

Along the coast, easy trail with beautiful view points over the Diamond rock and the mangroves.
https://www.martinique.franceantilles.fr/actualite/culture/sentier-du-littoral-au-diamant-a-
decouvrir-540104.php

Customs and culture

BONJOUR à La Martinique en parole

Tout le monde en Martinique se dit BONJOUR  (BONSOIR après 13h, et oui!) tout le temps. Vous 
croisez quelqu'un dans la rue, vos yeux se rencontrent? DITES BONJOUR! Les touristes ont souvent la 
réputation de ne pas être polis mais en fait c'est parce qu'ils ne le savent pas ;)  Vous entrez dans un 
magasin, même chose, même si personne ne vous écoute particulièrement, vous verrez que tout le 
monde vous répondra avec plaisir. Maintenant VOUS savez!
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Customs and culture

BONJOUR in FRENCH in Martinique

Everyone in Martinique says BONJOUR (BONSOIR after 1 p.m!) to each other all the time. You pass 
someone on the street, your eyes meet? SAY BONJOUR in FRENCH! Tourists often have the 
reputation of not being polite or not make the effort but in fact it's because they don't know it ;) You 
enter a store, same thing, even if no one is particularly listening to you, you will see that everyone will 
answer you with pleasure. Now YOU know!
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